



Psaume dans la ville

S'arrêter, goûter une parole



13/09/2013 - Psaume 92

Vêtu de magnificence



Frère Pascal Marin

Comment trouver un équilibre dans les tribulations de l'histoire, dans l'Exode et l'Exil, problème de survie pour l'Israël ancien ? Comment ne pas être dispersé par un monde soumis à un rythme de plus en plus rapide, problème d'équilibre qui est le nôtre à nous contemporains ? La prière du psalmiste vient s'inscrire au lieu même de ces questions. La réponse que trouve la prière est de mettre l'âme en paix, au repos dans la vision d'un Dieu dont le trône tient bon dès l'origine, dont les volontés sont immuables, dont l'être est de toujours à toujours. Un autre priant, durement éprouvé par le temps, par son passage incessant de demain vers hier, trouvera dans la profondeur de l'aujourd'hui la paix du Grand Aujourd'hui, l'éternité de Dieu qui habite au présent notre temps.

Et ce symbole biblique des périls du monde, flots du déluge, flots de la mer qui engloutirent pharaon et ses armées, flots de la tempête où le prophète Jonas fut jeté au monstre marin, flots redoutables qui s'élèvent et élèvent leur voix et leur fracas, comme pour emporter le ciel dans leur fureur, ces flots sont impuissants devant la majesté divine : « Plus que la voix des eaux profondes, des vagues superbes de la mer, superbe est le Seigneur dans les hauteurs. »

Jésus, qui as marché sur les eaux et qui, sur ton ordre, as fait s'apaiser une tempête, toi qui nous invites à ne pas avoir peur de ce qui peut nous arriver, donne-nous de savoir trouver en toi notre paix profonde.